

Un séquoia géant pour célébrer la laïcité

Jeudi 9 décembre, le maire, Philippe Novac, des conseillers municipaux, Joëlle Macé, présidente des déléguées départementales de l'Education nationale du secteur de Saint-Dizier, accompagnée d'autres DDEN, et de Francis Vautrot, conseiller pédagogique départemental représentant l'inspecteur de l'Education nationale Frédéric Bonard, ont souhaité honorer la journée de la laïcité en plantant un arbre avec l'ensemble des élèves de l'école.

Le 9 décembre est la date anniversaire de la promulgation de la loi de 1905 concernant la séparation des Eglises et de l'Etat. Cette loi est considérée comme l'un des textes fondateurs de la laïcité en France. Cette journée est l'occasion d'une pédagogie de la laïcité, principe fondateur de l'école de la République et ses corollaires, la liberté, l'égalité et la fraternité. A l'école d'Humbécourt, un écho particulier a été donné à cet événement avec le symbole de la plantation d'un arbre. Le séquoia géant planté ce jour-là grandira en même temps que l'exercice de la citoyenneté des enfants. La pose du ruban tricolore et la plantation de l'écriteau ont été réalisées après l'achèvement de la plantation de l'arbre effectuée par les personnalités, les enseignants et les enfants.

Quelques classes ont ensuite récité des poèmes en lien avec la laïcité avant que La Marseillaise ne soit interprétée. Le mot de la fin est revenu à Joëlle Macé

Le ruban tricolore et l'écriteau ont été mis en place.



La plantation de l'arbre a été achevée par l'ensemble des personnalités, ici le maire Philippe Novac, et quelques enfants.

qui a notamment évoqué qu'à l'heure où ce principe de laïcité est souvent mis à mal dans certains discours propagés notamment sur les réseaux sociaux, cet arbre rappellera symboliquement les valeurs humanistes que la laïcité met en avant et qu'il est du devoir de tous de faire vivre. C'est ce message fondamental et gage de bien-vivre ensemble que tous les acteurs présents ont à cœur de faire passer aux jeunes générations.

La cérémonie s'est clôturée par un goûter offert aux enfants par la municipalité et qui, contexte sanitaire oblige, a été partagé directement dans chaque classe pour éviter tout brassage.



Nouvelle séance de vaccination

Une séance de vaccination est programmée mercredi 15 décembre, à la salle des fêtes d'Eclaron, pour les personnes âgées de plus de 65 ans en priorité. Suite aux annonces gouvernementales, le nombre de demandes pour avoir la troisième dose a augmenté et toutes ne pourront être honorées. Une nouvelle séance sera programmée dans les premiers jours de janvier.

Matches de football reportés

Initialement programmées ce dimanche 12 décembre, les rencontres devant opposer Avize Grauves à l'équipe fanion de Eclaron et l'équipe réserve de l'USE à Troyes Municipaux ont finalement été reportées à une date ultérieure.

SAINT-REMY-EN-BOUZEMONT

Messes dominicales

Les messes auront lieu ce dimanche 12 décembre, à 10 h 30 à l'église de Saint-Rémy-en-Bouzemont, et, à 11 h, à la collégiale Notre-Dame de l'Assomption de Vitry-le-François, et à 14 h au rassemblement régional des Scouts pour la transmission de la lumière de la Paix de Bethléem à la collégiale Notre-Dame de l'Assomption de Vitry-le-François par le groupe Charles Foucauld des Scouts et Guides de France à Vitry-le-François.

JHM MAG

LE RENDEZ-VOUS CULTUREL
DU **DIMANCHE**

Un regard différent
sur ceux qui font l'actualité
en Haute-Marne

Chaque semaine :

- des grands formats exclusifs sur des personnalités hors du commun
- des portraits d'artistes, d'associations
- des pages : cuisine, musique, auto, multimédia, jeux



Vous souhaitez communiquer dans ce magazine ?

Contactez nos agences :

Saint-Dizier : Tél. 03.25.05.85.01

Chaumont : Tél. 03.25.03.86.40

Langres : Tél. 03.25.87.34.94